



# Aumenta 60% la extorsión en Veracruz durante 2025

ALDO CANEDO

La extorsión en Veracruz aumentó 60.7 por ciento entre enero y junio de este 2025, convirtiéndose actualmente en el cuarto estado del país con más investigaciones iniciadas por las autoridades por este delito.

Para enero de este año, las carpetas de investigación por extorsión en Veracruz eran 56; ya para junio, la cifra ascendió a 90: la mayor cantidad de casos registrados en la entidad desde el mismo mes del año pasado.

La entidad, gobernada por Rocío Nahle, tiene como principales puntos de extorsión, según carpetas de investigación aperturadas en la demarcación, a los municipios de Xalapa, Veracruz y Coatzacoalcos, aunque en otras localidades este crimen también ocurre.

Tal es el caso de Irma Hernández Cruz, una maestra jubilada de 62 años,

quien fue secuestrada el 18 de julio de 2025 en Álamo Temapache, Veracruz, mientras trabajaba como taxista para complementar sus ingresos. Días después se difundió un video en el que se ve cómo un grupo de hombres armados la obligan a leer un mensaje de advertencia para que los taxistas de la región paguen las extorsiones.

El pasado 24 de julio de 2025, la Fiscalía General del de Veracruz confirmó el hallazgo del cuerpo sin vida de Irma Hernández, y el viernes detuvieron a dos personas por su secuestro.

## SUBE EN LA LISTA

**EN JUNIO**, Veracruz se colocó como la cuarta entidad con más carpetas de investigación por extorsión